

Asociación de Mongolia con interés en nexos fuertes con FMC y Cenesex

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 27 ago (RHC) La Asociación de Mujeres de Mongolia ratificó el interés de estrechar nexos con la Federación de Mujeres Cubanas (FMC) y el Centro Nacional de Educación Sexual (Cenesex), aseguraron hoy fuentes diplomáticas.

En encuentro en Ulán Bator con la directora del Cenesex, Mariela Castro, la presidenta de la organización mongola, Oyungerel Batnasan, confirmó que existen posibilidades de cooperación en materia de Política de Educación Integral de la Sexualidad, el progreso de las mujeres, el Programa de Avance de las Mujeres de Cuba y otras estrategias y políticas, de acuerdo con la embajada de la nación caribeña en este país.

La diputada cubana ratificó la reciprocidad del interés, aprovechó para transmitir a Batnasan los saludos de Teresa Amarelle Boué, secretaria general de la FMC, felicitó a la organización mongola a propósito de su centenario este año y congratuló el progreso alcanzado por las mujeres en el país del este de Asia.

Además, explicó el amplio proceso de consulta popular que antecedió a la aprobación en el 2019 de la actual Constitución de la isla caribeña, así como los avances en materia de derechos de las mujeres, las niñas y de las familias contenidas en la Carta Magna y el nuevo Código de las Familias.

En tanto, la presidenta de la Asociación de Mujeres de Mongolia agradeció la participación de Mariela Castro en el Foro Mundial de Mujeres, que tuvo lugar el 22 y 23 de agosto en Ulán Bator, en el cual la diputada cubana aprovechó para denunciar las afectaciones del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra el pueblo de la nación caribeña.

En dicho foro, ante personalidades como el presidente de Mongolia, Khurelsukh Ukhnaa, la directora del Cenesex subrayó que el cerco estadounidense limita la adquisición de medicamentos, insumos para la salud sexual y reproductiva, así como recursos para la atención a las víctimas de violencia sexual, entre otros aspectos.

Image not found or type unknown

Foto tomada de Prensa Latina

Por otra parte, Batnasan explicó la estructura y principales programas de su organización, así como los importantes desafíos que enfrentan las mujeres en su país.

Como parte de su visita a Mongolia, cumplió, además, una intensa agenda multilateral y bilateral, acompañada por el embajador de Cuba allí, Jorge Ferrer, agregó la fuente oficial.

Asistió a actividades socio-culturales organizadas indistintamente por el presidente, el primer ministro y la Canciller de Mongolia y a un evento conjunto de los titulares de Familia, Trabajo y Protección Social, Medio Ambiente y Cambio Climático, Cultura, y de Deportes, Turismo y Juventud.

Mariela Castro dialogó también con Oyungerel Batnasan, la presidenta de la Federación de Mujeres de Mongolia y otras líderes de la Organización y con Altai Khangai, nuevo secretario del gobernante Partido Popular de Mongolia (MPP).

Además, concedió una entrevista a la Agencia pública de noticias mongola MONTSAME acerca de su visita, el Foro Mundial de Mujeres y sobre las relaciones bilaterales entre los dos países. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/363781-asociacion-de-mongolia-con-interes-en-nexos-fuertes-con-fmc-y-cenesex>



Radio Habana Cuba